



## Entrevista / Margarita Zavala (Diputada – PAN)

“Fue un error hacerle caso a esta lista porque es absolutamente distractora, intrusiva, la verdad no tiene por qué meterse en la vida de la oposición, se mete todo el día acusándola. Por supuesto la Ciudad de México es desde luego algo de mi interés, yo he estado muy contenta como legisladora, me gusta mucho el Legislativo, creo que está en uno de los momentos más difíciles, que es buscar su independencia, su autonomía y su dignidad frente a un Poder Ejecutivo que constantemente avasalla, le quita la libertad a sus propios diputados, entonces ahí hay una batalla que tenemos que hacer. No creo que ni el PAN, ni el PRI, ni demás deban estar a un ritmo del Ejecutivo, creo que nos tenemos que organizar muy bien, nos tenemos que organizar en una alianza porque en alianza podemos ganar”.

<https://drive.google.com/file/d/1vwwmVQ8eAQKNc36dYn3353Kni5Yryle8/view>